
Protokoll zur 18. SK–Sitzung Informatik vom 20.03.2019, 09:00 – 10:30

Leitung: Ute Bormann

Protokoll: Kerstin Bonnet 

Anwesende:

HLs: Udo Frese

WiMis: Sabine Kuske 

Studierende: Lisa Rademacher, Dennis Schürholz

TOPs

1. Feststellung der Tagesordnung 

2. Genehmigung  des Protokolls vom 27.02.2019

3. Berichte

4. Einblicke 2019

5. Interessenstest

6. Lehrberichte 2019

7. Auswertung CHE-Umfrage Master Informatik

8. Verschiedenes

9. Terminplanung

1. Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird um die Punkte „Einblicke 2019“ und „Interessenstest“ ergänzt.

2. Genehmigung des Protokolls vom 27.02.2019

Das Protokoll vom 27.02.2019 wird ohne Änderungen genehmigt.

3. Berichte

Ute berichtet, dass die Bleibeverhandlungen mit Johannes Schöning erfolgreich waren und er an der 

Uni Bremen bleibt.

Zum geplanten neuen Studiengang Bachelor NaWi haben sich neue Punkte ergeben.

Mathe und Informatik könnten sich ein Angebot über 3 Jahre nur vorstellen, wenn im dritten Jahr 

auch deutschsprachige LVs angeboten werden dürfen. Informatik wird andernfalls nur 2 Jahre 

bereitstellen können. Die Finanzierung ist leider weiterhin unklar.

Es sollen daher jetzt zunächst die Inhalte aller teilnehmenden Studiengänge zusammengestellt 

werden, um damit ggf. einen neuen Finanzierungsantrag stellen zu können. 

Sabine Kuske informiert, dass es ein Treffen der Studienzentren zum Thema Mutterschutz gab, da es 

neue Regelungen (insbesondere zu Prüfungen für Studentinnen) im Mutterschutzgesetz gibt. Hierzu 

sollte es noch Schulungen für die Mitarbeiter*innen der Studienzentren geben, um eine gute 

Beratung der Studentinnen zu gewährleisten.



4. Einblicke 2019

Ute bemerkt, dass es noch unklar sei, welche/r Student*in die Organisation der studentischen 

Mitwirkung übernimmt. Sören Kuhlmann wird diesbezüglich noch mal angesprochen.

Generell sind die Anmeldezahlen für Einblicke derzeit noch gering, was durch den Wegfall des Abi-

Jahrgangs 2020 erklärbar wäre. Kurzfristige Anmeldungen waren jedoch auch in den letzten Jahren 

üblich, so dass sich die Teilnehmerzahl sicherlich noch positiv verändern wird.

Das Programm soll daher wie geplant durchgeführt werden.

5. Interessenstest

In Medieninformatik 1 wurden probeweise 61 Interessenstests ausgefüllt und ausgewertet.

Udo Frese stellt die Auswertung der Tests vor und das Schema, wie die einzelnen Fragen bewertet 

werden müssen, damit für den jeweiligen TN eine angemessene Einschätzung herauskommt. Es stellt

sich heraus, dass die allgemeinen Fragen die Auswertung verfälschen können. Da diese Fragen jedoch

auf Eigenschaften wie Teamfähigkeit, Disziplin etc. abzielen, sollen sie ebenfalls in die Bewertung 

einfließen. Für diese Fragen muss daher noch eine geeignete Regel formuliert und ergänzt werden.

6. Lehrbericht 2019

Da das Perspektivgespräch des FB3 für den 20. November 2019 geplant ist, wird die Abgabe des 

Lehrberichts voraussichtlich im Oktober erfolgen.

Ute stellt diverse Punkte vor, die in den Bericht einfließen sollten. Die SK–Mitglieder diskutieren zu 

diesen Punkten, ob Maßnahmen aus 2018 tatsächlich ergriffen und umgesetzt wurden und wie der 

Status 2019 verglichen zu 2018 ist.

In diesem Zusammenhang regt Ute an, Tim Haga für Grundlagen der Mathematik 1 und 2 sowie 

Karsten Hölscher und Thomas Röfer zu Praktische Informatik 1 und 2 zu einem der nächsten Treffen 

einzuladen, um deren Erfahrungen zu den aktuellen Studienreformmaßnahmen zu erfragen.

7. Auswertung CHE-Umfrage Master Informatik

verschoben

8. Verschiedenes

Keine Punkte

9. Terminplanung

Die nächsten 3 SK-Sitzungen finden am 10.04.2019, 08.05.2019 und 19.06.2019 jeweils um 09:00h im

MZH 1260 statt.

 


